

El Frente Amplio impulsa la candidatura de Verónica Piñeiro para la Intendencia de Montevideo

Principal



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-impulsa-la-candidatura-de-veronica-pineiro-para-la-intendencia-de-montevideo_16362.php



Principal

El Frente Amplio impulsa la candidatura de Verónica Piñeiro para la Intendencia de Montevideo

El Frente Amplio respalda con fuerza la postulación de Verónica Piñeiro para liderar la Intendencia de Montevideo.

Verónica Piñeiro es postulada a la Intendencia de Montevideo

27 de octubre de 2023 Este viernes, varios sectores del Frente Amplio han presentado oficialmente la candidatura de Verónica Piñeiro, actual gerenta de Ambiente de la comuna capitalina, para competir por la Intendencia de Montevideo.

La postulación de Piñeiro cuenta con el respaldo de agrupaciones como el Partido Comunista, La Amplia, el Nuevo Espacio, el Frente Izquierda de Liberación y el Partido Obrero Revolucionario. Estos sectores consideran que su candidatura “representa la política que construye el Frente Amplio desde el pie en cada territorio, con cercanía, discusión y proyectos concretos”.

Piñeiro fue presentada en La Huella de Seregni, donde hizo un repaso de algunos logros alcanzados por las sucesivas administraciones del Frente Amplio en la ciudad.

Destacó las inversiones en recolección, disposición y tratamiento de residuos, así como la creación del Sistema de Transporte Metropolitano.

“No menciono estos logros para afirmar que todo está bien, sino para que valoremos adecuadamente lo que han sido 35 años de gestión frenteamplista en Montevideo”, expresó Piñeiro.

En su discurso, destacó el desafío que enfrentan: “Hoy tenemos el reto de volver a cambiar Montevideo, como lo hizo Tabaré Vázquez al llegar a la Intendencia en 1990. Necesitamos plantear objetivos desafiantes y proponer transformaciones profundas”, añadió.

Finalmente, Piñeiro enfatizó la importancia de generar grandes acuerdos para llevar a cabo estas transformaciones, subrayando que ello requiere de la participación activa de los vecinos y vecinas, así como la integración de las organizaciones sociales que representen a toda la sociedad.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL FREnte AMPLIO IMPULSA LA CANDIDATURA DE VERÓNICA PIÑEIRO PARA LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO

El frente amplio impulsa la candidatura de veronica pineiro para la intendencia de montevideo

Tags

sectores, candidatura, postulada, octubre, intendencia, partido, liderar, respalda, montevideo, viernes, presentado, transformaciones

Noticias relacionadas

4.3 * *El equipo de Carolina Cosse respalda la candidatura de Verónica Piñeiro para la Intendencia de Montevideo*

4.4 * *El Partido Comunista promueve la candidatura de Verónica Piñeiro para liderar la Intendencia de Montevideo*

4.4 * *Verónica Piñeiro recibe un nuevo respaldo en la contienda interna del Frente Amplio para su postulación en Montevideo*

4.9 * *Verónica Villarreal anuncia su postulación para diputada en un emocionante lanzamiento*

4.6 * *Juan Ceretta se desvincula del Frente Amplio y aclara que no tiene intenciones de sumarse al partido*

4.9 * *Verónica Piñeiro asegura que las playas de Montevideo son seguras para disfrutar del baño, a pesar de la detección de enterococos en algunas zonas*

3.9 * *Verónica Villarreal anuncia su candidatura a diputada con el objetivo de representar a la ciudadanía*

3.6 * *El Partido Socialista impulsa a Juan Ceretta, abogado de*

reconocido prestigio, como su candidato a la Intendencia de Montevideo

4.5 * «*El cuarto de Verónica*»: Un referente imperdible del teatro de suspenso que cautiva al público

4.2 * *Fuerza Renovadora lanza la candidatura de Bergara a la Intendencia de Montevideo: "Damos comienzo a una nueva etapa de diálogo", expresó el senador*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo